



GEMEINDEAMT ELIXHAUSEN

Bezirk Salzburg-Umgebung

Presseausendung 09/12

Elixhausen, 25.05.12

Telefon (0662)480214-0

Email gemeinde@elixhausen.at

Sperrmüllpresse für Recyclinghof Reduktion der LKW Transporte um 60 Prozent

Elixhausen: Die Gemeinde Elixhausen hat für den gemeindeeigenen Recyclinghof einen Presscontainer für Sperrabfall gekauft und damit eine echte Zukunftsinvestition getätigt, denn durch den Einsatz reduzieren sich die Entsorgungsfahrten beträchtlich.

Bürgermeister Markus Kurcz freut sich über diese Entwicklung: „Statt wie bisher rund 1.800 kg können nun pro Fahrt und Container mindestens 4.500 kg entsorgt werden. Damit reduzieren sich die Anzahl der LKW-Transporte um rund 60 Prozent, was nicht nur für die Umwelt gut ist, sondern zudem auch das Gemeindebudget entlastet.“

Darüber hinaus stellt der Einsatz der Sperrabfallpresse auch eine Komfortverbesserung für die Bürgerinnen und Bürger sowie für die Betreuer im Recyclinghof dar. Schwere Gegenstände werden direkt in die Einwurfsöffnung der Presse entsorgt und müssen nicht mehr über eine Treppe geschleppt werden, um sie in den hohen Container werfen zu können.



Bild: Auch für die Betreuer im Gemeinderecyclinghof ist der Einsatz der neuen Sperrmüllpresse eine Arbeitserleichterung. V.l.n.r.: Bürgermeister Markus Kurcz, mit den Recyclinghofbetreuern Franz Aigner, Klaus Kroner, Klaus Mliner sowie Bernhard Sedamet und dem Vertreter der Fa. Pöttinger, Herbert Wiesinger.

Der Ankauf der Sperrabfallpresse wird durch das Amt der Salzburger Landesregierung, Umweltressort, mit einem Drittel der Anschaffungskosten gefördert.

M. Kurcz, Bürgermeister